



2023. 12. 20

〒690-1313 美保関町下宇部尾 555-1 TEL0852-72-9200 Mail:mihonoseki-e@city.matsue.ed.jp

2学期が終わりました。あの炎天下の中登校してきた始業式から、もう約四か月がたったこととなります。この間、マラソン大会やみほっこフェスタのように全校のみんなで頑張った行事から、各学年での学習活動や地域に出かけて行った活動など、様々な経験をして、子どもたちはまた一回り大きくなったような気がします。たくさんの学びの場と多くのご支援をいただき、本当にありがとうございました。



これから子どもたちがとても楽しみにしていた冬休みに入りますが、変わりませずご家庭で、地域で子どもたちを支えていただきますようよろしくお願いいたします。子どもたちが来年1月9日に元気に登校して来るのを楽しみにしています。今年も大変お世話になりました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

開催！美保関未来会議

12月6日(水)、6年生が公民館を会場に、美保関未来会議を開催しました。これは、6年生が総合的な学習の時間を中心に数か月にわたって取り組んできた、「自分たちが描く未来の美保関」を下学年の子どもたちに、そして地域の方々や保護者の皆様に向けて提案発表するものです。



「子どもグループ①」、「子どもグループ②」、「海・山グループ①」、「海・山グループ②」、「高齢者グループ」、「動物グループ」、「交通・安全グループ」、「お店・施設グループ」の8つのグループに分かれ、全部で17の提案を子どもたちは熱く、聞きに来られた人達に伝えました。(隣のグループとの間隔が近く、聞こえづらい発表もあったようです。来年度への反省としたいと思います。) 聞きに来られた皆さんの中から、鋭い質問があったり、ふるさと美保関への熱い想いを伝えてくださったりして、子どもたちにとってとても意義深い学びの場になりました。ご参観いただいた地域の皆様、保護者の皆様、本当にありがとうございました。



タブレットの持ち帰りについて

文部科学省のGIGAスクール構想をうけ、松江市では、数年前から一人一台のタブレットを活用した学習を始めています。本校でもそうした学習づくりに取り組んでおり、様々な場面で子どもたちが積極的にタブレットを利用している姿が見られます。キーボードがついたタブレットを利用している3年生以上の子どもたちは、大人よりも速くタイピングができる子が多くおり、調べ学習等に役立てたりしています。今後さらに活用を広げようとしているところです。



その一環として、タブレットの持ち帰りを試行することにしました。これは、文科省からも松江市教育委員会からも強く推奨されており、本校でも全校的な取組を進めることにしました。(既に取り組んでいる学年もあります。) 当面の間は、Wi-Fi環境の有無に関係のない「タブレットドリル」をすることが中心となります。また冬休みにもタブレットの持ち帰りによる宿題を、各学年の実態に合わせて出す予定にしています。(詳細は、各学年の便りで確認してください。) それに併せて、学校では松江市教育委員会からの「タブレット持ち帰り学習のやくそく」を元に再度指導することにしています。(ホームページにも掲載しています。)



おそらく様々な課題が出てくるかと思いますが、そうした情報やお声をいただきながら、子どもたちのより良いタブレットとの関わり方について、検討・修正を図っていきたいと思います。課題やトラブルが予想されるから取り組まない、ではなく、市内の他の学校と同様に、まず動いてみる、やってみる、この想いと願いで取組をスタートしたいと思います。

ぜひ様々なご意見やご感想、また情報をいただくと幸いです。(電話：72-9200 Mail：mihonoseki-e@city.matsue.ed.jp) どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

※年度末には、保護者の皆様に、タブレット活用に関わるアンケートを実施させていただく予定です。

<3学期の主な行事・活動予定>

- | | |
|------|-----------------------|
| 【1月】 | 9日(火) 始業式 ※全校11時40分下校 |
| | 10日(水) 給食開始 |
| 【2月】 | 1日(木) 新入生保護者説明会 |
| | 9日(金) 美保関中新入生保護者説明会 |
| | 14日(水) 授業公開日(最終) |
| | 20日(火) 学校運営協議会 |
| 【3月】 | 1日(金) 6年生を送る会 |
| | 15日(金) 卒業証書授与式 |
| | 22日(金) 修了式・離任式 |

